



Los códigos y normas relacionados con la balanza de pagos forman la base de todo el seguimiento y los análisis nacionales. Los organismos internacionales son los arquitectos de tales normas y las actualizan periódicamente para que reflejen los cambios que se producen en el "mundo real", a la vez que intentan armonizarlas entre sí. En los períodos que median entre las nuevas ediciones se registran permanentemente deliberaciones sobre aspectos específicos que a menudo conducen a la publicación de guías complementarias a las que también es necesario referirse.

En los últimos años, estas normas se tornaron aun más detalladas y complejas. Deben ser incorporadas a nivel nacional, y los países enfrentan un reto sobrecogedor para mantenerse al corriente de ellas. La mayor parte de los países también ha adherido a diversos sistemas y normas de divulgación de datos. El cumplimiento de estos códigos y normas es una de las áreas en las que se exhorta a los países a evaluar sus propias capacidades.

En estas páginas se describen las normas de mayor importancia y la forma en que se interrelacionan entre sí, se brinda información sobre la situación de los países y se incluyen vínculos con la metodología de capacitación pertinente.

Los materiales se dividen en:

- [Códigos y situación de los países](#)
- [Metodología](#)